



MÉXICO

Misión Permanente de México
ante las Naciones Unidas

INTERVENCIÓN DEL SECRETARIO DE RELACIONES EXTERIORES DE MÉXICO, MARCELO EBRARD CASAUBON, EN EL DIÁLOGO DE ALTO NIVEL SOBRE ENERGÍA

Nueva York, a 24 de septiembre de 2021
Cotejar contra lectura

México agradece la invitación para participar en el dialogo de alto nivel en materia de energía. Como es evidente, es un tema fundamental que a todos nos compromete, a todas las naciones del mundo, a fin de reducir la velocidad de los alcances del cambio climático que estamos viviendo. Es una de las áreas donde más tenemos que esforzarnos.

Debo decirles que México en este momento ya tiene claro, dentro de su plan sectorial de energía, que del total de la energía que estamos consumiendo en el balance energético del país, aproximadamente, un poco más del 32%, ya proviene de fuentes que consideramos limpias, de acuerdo a los cánones internacionales.

Esto se refleja también en los compromisos que México presentó en diciembre del 2020. Pensamos, si mantenemos el ritmo y con diferentes medidas que se están tomando, llegar a 35% como es la meta que hemos propuesto, para el año 2024. Es decir, en los próximos tres años estaremos alcanzando ese punto.

Probablemente con otras medidas que se están tomando, como la restricción del uso de combustibles fósiles en algunas áreas de la economía, y al acelerar los cambios para la electro-movilidad, muy probable, seguramente, estaremos rebasando esa cifra. Pero por lo pronto, está claro que vamos a cumplir con ese compromiso que hemos hecho, que es esencial para todo el mundo.

México reitera, su disposición y su compromiso de participar en este esfuerzo global, y exhorta a todas las naciones del mundo para que cada quien, de acuerdo a sus diferentes políticas, podamos alcanzar la meta que nos hemos propuesto para salvar y proteger a las próximas generaciones.

Muchas gracias.